

SIARAN PERS

Nomor: 033/RILIS/BKN/VI/2020

Picu Peningkatan Pelayanan Publik, BKN Gelar Kompetisi Inovasi Unit Kerja

Inovasi unit kerja menjadi salah satu dari lima kompetisi yang dihadirkan pada rangkaian peringatan HUT ke-72 Badan Kepegawaian Negara (BKN) tahun 2020. Dengan mengusung tema ASN Semakin Kreatif dan Inovatif di Tengah Pandemi Covid-19, puncak peringatan HUT ke-72 BKN disiarkan secara virtual pada Selasa (30/6/2020) dan dimeriahkan dengan tampilan kegiatan yang melibatkan pegawai BKN Pusat, Kantor Regional (Kanreg) BKN I - XIV, Pusat Pengembangan Kepegawaian ASN, dan UPT BKN. Kompetisi inovasi unit kerja sendiri merupakan upaya peningkatan kualitas pelayanan publik yang mengacu pada pelaksanaan Reformasi Birokrasi (RB) BKN.

Kompetisi inovasi unit kerja ini tidak sekadar untuk diperlombakan, tetapi ke depan diharapkan menjadi budaya keseharian bagi setiap Pegawai BKN dan bermuara pada peningkatan kinerja pelayanan publik.

Terdapat empat unsur yang menjadi penilaian pada lomba inovasi unit kerja yakni : unsur masalah, pendekatan dan hasil dengan bobot 40%, unsur pelaksanaan dan penerapan dengan bobot 20%, unsur keberlanjutan dan peluang replikasi dengan bobot 30% dan unsur perspektif RB dengan bobot 10%. Penilaian kompetisi Unit Kerja ini dilakukan pada 26 Juni 2020 oleh Kepala BKN, Wakil Kepala BKN, dan Pejabat Pimpinan Tinggi Madya sebagai Dewan Juri sekaligus Tim Penilai.


Pada puncak peringatan HUT ke-72 BKN telah diputuskan pemenang kompetisi inovasi unit kerja BKN yakni juara 1 dimenangkan oleh Kanreg IX BKN Jayapura, dengan mengusung inovasi Sinoken (Sistem Informasi Notifikasi Kepegawaian *Online*). Diikuti Pusat penilaian Kompetensi Aparatur Sipil Negara (Puspenkom ASN) sebagai juara 2 dengan inovasi *Virtual Assessment Center*. Terakhir, juara 3 dimenangkan oleh Pusat Pengembangan Sistem Seleksi (PPSS) ASN BKN dengan mengangkat inovasi *Computer Assisted Test (CAT) Disabilitas*.

Dengan memperebutkan piagam penghargaan dan sejumlah uang tunai, perayaan HUT ke-72 BKN juga dimeriahkan dengan berbagai perlombaan lainnya, seperti kompetisi logo BKN, cerdas cermat, karaoke *online*, dan atraksi TikTok. Pandemi Covid-19 yang sedang melanda Bangsa Indonesia menjadikan seluruh rangkaian kegiatan HUT BKN kali ini dilaksanakan dengan penyesuaian pada protokol kesehatan. Kegiatan perayaan HUT BKN ini diharapkan dapat meningkatkan solidaritas dan kepedulian pada seluruh pegawai BKN dalam membangun organisasi yang lebih maju, produktif, dan inovatif.

Jakarta, 30 Juni 2020
Kepala Biro Humas, Hukum, dan Kerja Sama
Badan Kepegawaian Negara



Ditandatangani Secara Elektronik

 PARYONO, SH, MAP
NIP. 197201101998031001